
文化馆莲湘队获第十四届
中国上海国际艺术节银奖
本报讯日前，第十四届中

国上海国际艺术节“浦东惠南

杯”长三角地区莲湘邀请赛在上

海浦东新区惠南镇举办，来自江

苏、浙江等长三角地区的莲湘代

表队参加了比赛。

据悉，比赛分传统莲湘和创

新莲湘两种类别。经过激烈的角

逐，我市文化馆代表队表演的

《打起莲湘唱起歌》获得了本次

比赛的银奖。通过此次比赛，进

一步宣传了高邮，提高了高邮的

知名度，加强了高邮对外的文化

交流。 冯志荣

全市秋收秋种工作结束
本报讯“今年3亩多水稻亩产量600多公斤，

每亩比往年多收了30公斤。眼下要抓紧晴好天气抢

耕抢种，争取明年夏粮有个好收成。”17日，记者在

周山镇龙胜村采访时，村民周士定正忙着冬小麦播

种后的田间管理。

据了解，全市秋收秋种工作于9月20日全面展

开，84万亩水稻最早于10月6日在湖西片开镰收

割，至11月15日收割基本结束，预计平均亩产量

630公斤；85万亩冬小麦于10月25日开始播种，由

于受水稻腾茬普遍推迟的影响，截至11月18日，冬

小麦播种基本完成；油菜种植面积约为11.75万亩，

至11月14日已经移栽结束。

市农委有关负责人告诉记者，为做好今年秋播

工作，力争来年再次实现丰产丰收，市农委扎实推进

农业技术指导和服务，最大限度保证了秋种进度和

质量，同时坚持以增产、增质、增效为目标，在稳定面

积的基础上狠抓秋播关键技术措施的落实，切实抓

好指导服务。在品种布局上，小麦继续主推扬麦16、

宁麦13、扬辐麦4号， （下转二版）
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年年红 红木家具

高邮市年年红红木家具商行总经销
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德威自发热地板

地址：宝林装饰城10—214

服务热线：13805257866

流行采暖新趋势
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在考评干部作风、开展明查暗访、开通政务微博的基础上，设立干部队伍能
力作风建设24小时投诉电话———

我市治理干部作风怠惰行为见成效
电话开通一年多受理办结各类投诉求助268件

本报讯“为什么再生资源行业协会要求

我们入会，并且还要我们缴三份会费？”日前，

八桥镇一家塑化企业老板拨打干部能力作风

建设投诉电话反映情况。接到投诉后，市纪委

监察局立即安排人员调查核实，确认市再生

资源行业协会存在强制企业入会、重复高标

准收费、以执法名义强行收费、只收费不服务

等问题，违反了行业协会规范设置、规范运

作、规范服务、规范收费的自律自治要求和市

委市政府关于优化发展环境的相关规定。市

纪委监察局立即责成再生资源行业协会全额

退还违规收取的会费和行业指导费共计

8100元，并督促协会主管部门市商贸总公司

依照程序撤销协会会长职务，市民政局对该

协会作出限期整改的决定。

为推进干部能力作风建设，我市在连续

十年开展市级机关部门作风建设考评的基础

上，对27个行政执法队伍和40个机关部门

重点科室启动作风建设考评，推动作风效能

建设向机关科室延伸，有效解决“中梗阻”问

题。同时，开展行政怠惰行为专项治理，进一

步加大明查暗访力度，制定出台明查暗访工

作办法，不间断对干部能力作风建设和影响

发展环境的突出问题进行督查，仅去年以来

就纠正处理负面问题80多个，向15个部门

下达《作风效能提醒函》、《作风效能告诫书》。

此外，创新开通了全国纪监机关首家廉政效

能官方微博———“清风高邮”，通过互联网开

展民生涉企服务监督。

为进一步创新工作举措，巩固深化“问责

治庸、问效治懒、问廉治腐”工作成效，及时有

效解决企业和群众的诉求问题，去年3月，我

市在市纪委监察局设立干部能力作风建设投

诉电话“84668110”。该电话与市优化投资环

境办公室“经济110”并网运行，24小时受理

服务项目建设、企业生产经营、关系群众利益

的投诉求助，并公开承诺在第一时间处理答

复。为畅通投诉求助渠道，我市除在电视、报

纸等媒体加大宣传外，还要求所有机关部门

单位、公共服务机构都要在单位办事窗口、公

告栏等显著位置张贴悬挂投诉电话标志牌，

企业、群众办事过程中遇到任何问题都可以

在第一时间拨打该电话。

干部能力作风建设投诉电话坚持“快速、

高效、公正、公平”的原则，协调、监督、规范各

执法部门、单位涉及经济领域的行政行为，并

对破坏发展环境的人和事予以严厉查处。

（下转二版）

我市第一个与央

企合作项目、总投资10

亿元的江苏航天水力

设备项目经过近一年

的建设，一期工程已全

部完工并投产。图为企

业员工正投入一线生

产的场景。王林山摄

我 市 组 团 参 加
2012中国国际旅交会
本报讯15日至18日，由国家旅游局、

上海市人民政府、中国民用航空局共同举

办的2012中国国际旅游交易会在上海新

国际博览中心举行。为加大我市旅游宣传

促销力度，展示高邮旅游产品，我市组织市

旅游公司及相关旅行社及景区（点）负责人

参加了本届旅游盛会。市委副书记金春林

参加活动。

本次旅交会共设展台2514个，参展

国家及地区达104个，参展海内外旅行商

超10万人。据介绍，这是我市连续第五年

组团参加旅交会，并设立展台推介和宣传

高邮旅游。旅交会期间，我市旅游展台前

人头涌动，工作人员共发放旅游宣传画

册、光盘等资料近万份。通过推介和交流，

有效地宣传了高邮丰富的旅游资源，充分

展示了我市旅游的整体形象，为促进旅游

合作、提升我市旅游产品知名度和美誉

度、进一步拓展旅游客源市场发挥了积极

作用。
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本报讯昨日下午，市长方桂林率

市政府办、农委、环保、交通、水利等部

门负责人督查南水北调水污染防治工

作。市领导孙明如、孙建年、朱莉莉参

加督查。

近年来，我市按照“标本兼治、点

面结合、控源截污、活水扩容”的综合

治理方案，全面开展了北澄子河综合

整治，组织实施了活水清淤、控源截

污、点源治理和污染源搬迁等多项工

程。目前大部分工程项目已经完成，部

分项目正在有序推进。

方桂林一行先后来到北澄子河头

闸干渠、人字河大桥断面以及北澄子

河三垛西大桥断面等处。每到一处，方

桂林都详细了解整治情况，并对存在

的问题提出具体整改要求。

在随后召开的会议上，方桂林听

取了与会部门和乡镇的相关情况汇报

后指出，北澄子河三垛西大桥断面作

为国家考核江苏省南水北调水质的

14个断面之一，应于今年年底前实现

水质稳定达标。各部门和有关乡镇要

把北澄子河三垛西大桥断面水质达标

作为重要的政治任务来抓，咬定目标，

迎难而上，全力以赴打好南水北调治污攻坚战。

方桂林要求，要围绕年底前实现水质稳定达标

的目标，对达标方案再优化、细化，确保各项工作落

到实处；要迅速行动，明确任务，落实责任，强化督

查，加快推进治污项目建设进度，确保治污项目按期

按质完成；要切实加大资金投入，全力以赴确保达标

项目顺利建设；要建立调水水质保障长效机制，强化

环保执法监管，严厉打击违法排污行为，确保断面水

质永久性达标。

会上，副市长孙建年、朱莉莉分别对北澄子河三

垛西大桥断面达标工作提出了具体要求。周麟


